



Mayo 17, 2018

***El cierre del primer cuatrimestre del ejercicio 2018 confirmó un resultado positivo de 1.135 millones de pesos.***

El ministro de Economía e Infraestructura, Norberto Bruno manifestó que el cierre del primer cuatrimestre del ejercicio 2018 cerró con un resultado positivo de 1.135 millones de pesos.

En tal sentido indicó que la recuperación, tanto del retraso del tipo de cambio, como del precio del barril de petróleo, ha permitido, junto a una serie de medidas de control de gastos, tener estos resultados:

# El primer cuatrimestre cierra con resultado financiero positivo

---

DEVENGADO PRIMER CUATRIMESTRE 2018	
CONCEPTO	TOTAL ADMINISTRACION PROVINCIAL
INGRESOS CORRIENTES	23.477.079,238
GASTOS CORRIENTES	21.227.841,349
RESULTADO ECONOMICO	2.249.237,889
INGRESO DE CAPITAL	506.538,103
GASTOS DE CAPITAL	1.620.301,760
RESULTADO FINANCIERO	1.135.474,232